
 

 
 

 

         
 

 

 

Aguete 29 de noviembre de 2023. 

 

 

 

Estimado socios, 

 

Han transcurrido ya tres meses desde la Asamblea Extraordinaria de agosto 

donde un grupo de socios decidimos dar un paso al frente y mediante la constitución 

de una nueva Junta Directiva poder afrontar la difícil situación en la que se 

encontraba nuestro Club. En este punto, no querría dejar transcurrir más tiempo 

para dirigirme a Vds. y actualizarles mediante esta carta su situación actual, 

situación afortunadamente mejor, que en la que nos encontrábamos a finales del 

mes de agosto.  

 

Como ya avanzamos en su día, nuestro propósito es intentar recuperar el club 

de antaño y para ello fijamos como objetivo principal priorizar la atención al socio y 

ampliar la cartera de servicios del Club, con el propósito de buscar la incorporación 

de nuevos socios y el reingreso de los socios que habíamos perdido en los últimos 

años. 

 

Con este empeño partimos, plenamente conscientes de que teníamos por 

delante una serie de desafíos muy relevantes que afrontar, entre los que se 

encontraban una complicada situación financiera, la necesidad de renovar unas 

instalaciones muy necesitadas de mantenimiento y reparaciones, la gestión estable 

de una plantilla del Club bajo mínimos tras la salida abrupta del personal en la etapa 

anterior y la necesaria rescisión de la contrata de restauración ante el deterioro en 

el servicio y la búsqueda de un nuevo concesionario. 

 

Como avanzaba al principio de la carta, la situación del Club, a pesar de los 

desafíos, ha mejorado frente a la situación inicial del mes de agosto. La situación 

financiera del Club se ha estabilizado y contamos ya con liquidez suficiente para 



 

 
 

 

cerrar el 2023 y afrontar el 2024 con cierta holgura.  Asimismo, se han podido 

obtener una serie de subvenciones que han permitido acometer las reparaciones 

más urgentes de electricidad y que van a poder destinarse en los próximos meses a 

solucionar otras reparaciones muy necesarias en tejados y terrazas y que asimismo 

nos permitirán renovar la iluminación y los vestuarios del Club.   

 

Por otro lado, tras la rescisión de la contrata de restauración anterior, cuya 

salida se completó en el mes de septiembre, estamos en el proceso de selección de 

un nuevo concesionario para el servicio de restauración del Club. Es preciso 

destacar que este último punto está siendo especialmente desafiante, ya que a pesar 

del elevado número de interesados, las ofertas que hemos recibido hasta la fecha 

son reducidas y las condiciones que solicitan para prestar sus servicios de momento 

muy exigentes. Con relación a este punto y sabiendo lo importante que es para todos 

los socios contar un servicio nuevo de restauración cuanto antes, me gustaría 

asegurarles que estamos haciendo todas las gestiones que están en nuestras manos 

para asegurar este objetivo lo antes posible, pero garantizando en cualquier caso 

que el servicio sea profesional y las condiciones sean aceptables. Asimismo, y en 

paralelo con la selección del concesionario, estamos en proceso de selección para 

completar una plantilla que de estabilidad y continuidad al Club tanto en la parte 

deportiva como en la parte social. 

 

Por último, querría aprovechar esta carta para solicitarles que a través del 

siguiente correo electrónico administracion@rcmaguete.com nos actualicen sus 

datos de contacto, principalmente correo electrónico y teléfono, para asegurarnos 

de que les llegan todas las comunicaciones del Club.  

 

Toda la Junta Directiva queda a su disposición para cualquier tema que 

estimen necesario, para dudas, aclaraciones o sugerencias, tanto con relación a éstos 

como o cualquier otro asunto de su interés.  

 

 

Atentamente  

 

 

 

Gonzalo Carbó de Haya  

Presidente de la Junta Directiva del RCMA. 
 


